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Anche io ritengo, come hanno espresso i Consiglieri Bianchini e Rotunno, che  ci sia 
una profonda differenza tra l'impostazione della mozione, così com'era stata fatta, e 
l'eventuale testo emendato. Eliminare il secondo capoverso dell'emendamento 
effettivamente toglie, a mio avviso, sicuramente quella sostanza relativamente al tipo 
di finalità che deve avere questo fondo. Da essere un possibile  sconto per determinati 
acquisti di famiglie che ne abbiano bisogno diventa troppo generico. Anche io, prima 
di prendere delle decisioni  in tal senso, aspetto una risposta da parte del Presidente 
per sapere come intenda procedere su tale mozione. 

 
 

PERNIGOTTI Massimo 
 

Il secondo emendamento non è stato ancora presentato. Andrebbe presentato, 
eventualmente discusso, prima di chiedere al consigliere Gioia se va bene o meno. Il 
presidente Repetto ha già parlato del secondo emendamento ma a noi è arrivato  solo 
nel frattempo. 

 
 

PERNIGOTTI Massimo 
 

L’emendamento come presentato a me personalmente non va bene. Per quanto mi 
riguarda, mi asterrò dalla votazione.  
Ci tengo a precisare, e vorrei che rimanesse verbalizzato,  che, rispetto a quello che 
era stato detto, oggetto di lamentela, abbiamo accettato  emendamenti “fatti in casa”, 
scritti a penna. Per me va  benissimo. Invece  a noi era stato detto che dovevamo 
presentarli sul carta intestata e timbrata. A me personalmente va anche bene così, 
vorrei  che valesse anche per noi come consuetudine. A me va bene proprio cosi, 
scritti a mano come oggi, qui in aula. Grazie. 

 
 


